

ARREANDO ESTRELLAS PARTICIPÓ EN LA FERIA DEL LIBRO DE CHAJARÍ

El Centro Cultural Arreando estrellas vivió la Feria del Libro de Chajarí disfrutando de todas las instancias que se ofrecieron, en la medida de las posibilidades, pero, por sobre todo, del encuentro. El encuentro de verdad se dio en la concurrencia, feliz coincidencia de amigos escritores, artistas ya conocidos y otros que no pero que esperan, tanto como este grupo, las ocasiones de re-uniión, cada vez que se da la oportunidad. Las mesas de lectura se hicieron dinámicas, amenas, interactivas

Los autores que presentaron libros lo hicieron en un marco de cordialidad y beneplácito y presenciaron con agrado la presentación de otras obras, intercambiando elogios e información con otros creadores literarios, entre ellos, los pertenecientes al Centro "Voces del alma".

La Exposición de Editoriales, variada, interesante, le dio la oportunidad, también de sorprenderse gratamente ante la riqueza literaria expuesta y obras novedosas, algunas de las cuales pasaron a acrecentar la biblioteca de los escritores.

Los espectáculos de escenario, majestuosos, de gran calidad interpretativa. El Centro destaca, sobre todo, la presentación de exquisitos artistas de la provincia de Entre Ríos, gestionada por la Feria de Chajarí para el deleite lo cual fue un valioso aporte disfrutado y valorado por locales y visitantes.

Los escritores de Arreando Estrellas que presentaron sus libros son:

Castellán, Isabel: "Sahara".

Palazotti, Isabel: "Juguemos a imaginar"

Soto, Margarita: ""La bahía de la luna-50 plegarias y una oda al desierto".